
【本 报 讯】印 尼 不 断
增加的债务，是人协主席
班邦（Bambang Soesatyo ）关
注 的 焦 点 。 根 据 财 政 部
的 数 据 ，截 至 2022 年 7
月，政府的债务总额达到
7,163.12 盾 ，比 之 前 的 7,
123.62 万亿盾有所增加。

穆丽亚妮于周二（16/
8/2022）在 雅 加 达 举 行 的
《国 家 预 算 草 案》新 闻 发
布会上坦言称，过去两年
的 债 务 的 确 有 激 增 。 但
如 果 按 债 务 与 国 内 生 产
总值比率来计算的话，这
数字恰恰减少。

穆丽亚妮还提到了印
尼 到 2023 年 潜 在 的 税 收
收 入 。 她 的 目 标 是 达 到
2,016.9 万 亿 盾 ，增 长
4.8%。她说，如果税收会
达 到 2,016 万 亿 盾 ，这 将

是 印 尼 史 上 第 一 次 达 到
2,000 万亿盾的大关。

2021 年 ，大 宗 商 品 的
意 外 收 益 达 到 117 万 亿
盾。2022 年增加到 279 万
亿 盾 ，因 为 自 愿 披 露 计
划 (PPS) 产 生 了 61 万 亿
盾。

税收收入预计将增长
6.7% 至 1,715 万 亿 盾 。 这
考 虑 了 经 济 增 长 和 不 变
的政策。

而海关和消费税收入
达 到 301.8 万 亿 盾 ，下 降
4.7% 。 下 降 的 原 因 主 要
是 由 于 随 着 商 品 价 格 的
缓和，出口关税降低。这
目标低于 2022 年。

今年大宗商品贡献了
近 50 万亿盾。明年，商品
预计仅提供 9 万亿盾。

（松鹤）

人协主席担心我国会有债务爆炸
穆丽亚妮公开债务数据

Intiland向印尼证券交易所解释股票急速飙升的原因
【本报讯】印尼证券交

易所要求 Intiland 上市公司
（DILD）解 释 股 票 交 易 的
波动性。

DILD 股票被列为资深
投 资 者 Lo Kheng Hong 最 新
收 购 的 股 票 。 周 二（2022
年 8 月 16 日 ）收 盘 时 ，
DILD 的股价与 2022 年 8 月
9 日的每股 149 盾相比，上
涨了 38.25%至每股 206 盾。

据 DILD 管 理 层 解 释
说，2022 年 8 月 8 日，DILD
通 过 其 子 公 司 Sinar Puspa
Persada 上 市 公 司 与 Mitba-
na Urban Development Fund
III Pte Ltd 合作。在丹格朗
Talaga Bestari 开 发 新 的 项
目。

根据 Intiland 披露的信
息，两家实体通过分配 1.1
万亿盾的投资资金成立了

PT Inti Mitbana Development
（IMD）合资公司。

Talaga Bestari 是在丹格
朗市芝古巴镇 270 公顷的
土地上开发房地产。

该 位 置 得 到 雅 加 达 -
孔雀港收费公路和东巴拉
拉查收费公路的支持，使
得往返雅加达或丹格朗的
交通十分便利，包括直接
进入雅加达中央商务区。

Talaga Bestari 的位置也
靠近连接苏哈国际机场的
塞尔邦-机场收费公路。

其 它 基 础 设 施 通 道 ，
是目前正在建设中的塞尔
邦-巴拉拉查收费公路和
未 来 计 划 建 设 的 巴 拉 拉
查 - 机 场 收 费 公 路 ，位 于
Talaga Bestari 新开发区的附
近。

（松鹤）
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佐科维在人协大会发表演讲
身穿绿色的邦加-勿里洞传统服装

【本 报 讯】周 二（16/
8），佐 科 维 总 统 在 出 席
于 史 耐 延 议 会 大 厦 举 行
的 人 协 、国 会 和 地 方 理
事 会 年 度 会 议 时 ，穿 着
邦 加 - 勿 里 洞 的 巴 西 安
传统服装。

周 二（16/8），总 统 私
人 秘 书 努 格 罗 霍（Anggit
Noegroho）指 出 ，总 统 选
择 的 传 统 服 装 是 来 自 邦
加 - 勿 里 洞 的 巴 西 安 。
这 件 衬 衫 包 括 一 件 直 至
小 腿 的 长 袍 、长 裤 、腰

带 和 典 型 的 邦 加“ Cual ”
编 织 面 料 。 至 于 头 罩 ，
戴 着 Sungkon 帽 子 ，衣 服
上 有 竹 笋 的 装 饰 品 图
案 。

努格罗霍表示，这种
传 统 服 饰 的 原 始 颜 色 实
际 上 是 红 色 的 。 然 而 ，
与 时 代 的 发 展 相 协 调 ，
衣 服 的 颜 色 就 调 整 为 穿
着 者 的 兴 趣 。 这 套 传 统
服 装 是 邦 加 - 勿 里 洞 的
当 地 裁 缝 师 缝 制 的 ，总
统 秘 书 告 知 了 总 统 的 衬

衫 和 裤 子 的 尺 寸 。 裁 缝
师 在 大 约 在 3 天 内 缝 制
和 准 备 好 衣 服 和 配 饰 。
完 成 后 ，传 统 服 装 由 快
递 公 司 从 邦 加 - 勿 里 洞
寄来雅加达。

第 一 夫 人 伊 莉 亚 娜
这 次 穿 的 衣 服 不 是 由 总
统 秘 书 处 特 别 准 备 ，而
是 由 伊 莉 安 娜 夫 人 自 己
选择的成衣。

努 格 罗 霍 进 一 步 解
释 说 ，佐 科 维 穿 上 来 自
邦 加 - 勿 里 洞 的 巴 西 安

传 统 服 装 表 示 在 传 达 和
谐 、和 平 的 信 息 。 这 与
即 将 实 施 的 2024 年 大 选
和 总 统 大 选 有 关 。 竹 笋
图 案 的 衬 衫 意 味 着 和 谐
和 绿 色 ，也 意 味 着 凉 爽
和宁静。 绿色也与佐科
维 总 统 最 近 频 繁 谈 论 印
度 尼 西 亚 努 力 朝 向 绿 色
经 济 、绿 色 产 品 、绿 色 能
源 、绿 色 技 术 、绿 色 产 业
转 型 的 目 的 有 关 ，那 也
是已成为全球趋势了。

（亮剑）佐科维总统身穿绿色的邦加佐科维总统身穿绿色的邦加--勿里洞传统服装勿里洞传统服装

【本 报 讯】Isuzu Astra
Motor Indonesia（IAMI）有限
公司对工业部和能矿部关
于零碳电气化计划的路线
图表示困惑，特别是在商
用车行业方面。

IAMI 有限公司市场营
销部主任阿斯里尔（Attias
Asril）表示，为了投资能源
领域的事，其方需要明确

的路线图。
阿 斯 里 尔 于 周 二（16/

8/2022）在印尼机动车工业
协 会 国 际 汽 车 展（GIIAS）
『Isuzu AC/DC 小组讨论：商
用电动汽车的未来』讨论
会上说道：“这是关于电动
汽车的路线图，因为对我
们而言与投资有关，实际
上它需要清晰的路线图。”

今 年 ，五 十 铃（Isuzu）
商用车领域刚刚获得了柴
油车欧 4 时代排放标准的
技术更新。

他 继 续 说 道 ：“ 实 际
上，这路线将走向何方，我
们是否同意朝着电动汽车
的方向发展，或者我们会
进 入 更 严 格 的 欧 排 放 标
准，或曾经有谈过燃气汽

车的话语。”
目 前 ，工 业 部 正 在 参

考关于以机动车辆形式征
收奢侈品销售税/PPnBM 的
应 税 商 品 的《2019 年 第 73
号政府条例》。

该 法 规 规 定 了 PPnBM
税率的变化，包括电动汽
车和低碳电动汽车。

（松鹤）

开发商用车，Isuzu问到底先要欧排放标准还是电动？

【本 报 讯】第 五 任 总
统 梅 加 瓦 蒂 和 数 位 前 任
副总统出席了周二（16/8）
在 雅 加 达 国 会 大 厦 举 行
的 本 年 度 人 民 协 商 大
会。

通过大会放映的视频
看 到 印 度 尼 西 亚 共 和 国
第五任总统、印尼斗争民
主 党 总 主 席 梅 加 瓦 蒂 出
现 在 会 场 。 梅 加 瓦 蒂 坐
在 出 席 会 议 的 前 总 统 和
副总统排列的最右边。

坐在梅加瓦蒂左边的
是第 6 任副总统苏特里斯

诺 、第 9 任 副 总 统 涵 沙·
哈 兹 、第 10 任 与 第 12 任
副 总 统 尤 素 福·卡 拉 ，以
及 第 11 任 副 总 统 布 迪 约
诺 。 苏 特 里 斯 诺 、尤 素
福·卡 拉 、布 迪 约 诺 身 穿
深 黑 色 西 装 ，而 涵 沙·哈
兹则穿着浅灰色西装。

除了前总统和副总统
外，一些政党主席也出席
了年度大会，其中有民族
民主党总主席苏尔雅·巴
洛 与 公 正 福 利 党 总 主 席
主席艾哈迈德·夏宇库。

（亮剑）

数位前总统和副总统出席人协大会

【本报讯】庆祝 2022 年
世界武术与功夫日在世界
各国举行，庆祝活动包括印
度 尼 西 亚 在 内 的 世 界 各
国。今年，世界武术于功夫
日实际上落在周六（13/8)，
可是，印度尼西亚武术执行
委员会决定于周日（14/8)上
午举行。主题是《武术：青
年与未来》

印度尼西亚武术执行
委员会（PB WI）于周日（14/
8）在雅加达苏迪曼大街的
FX Plaza前院举行了庆祝世
界武术与功夫日活动。

世界武术与功夫日活
动成功而生动，雅加达的庆
祝活动由包括印度尼西亚
武术执行委员会秘书长纳
迪诺（Ngatino）在内的领导
干部参加。此项活动从上
午 07.00 至 10.00 举行。活
动吸引了相当多的正在享
受无车日观众和体育爱好
者的观赏。

印度尼西亚武术执行

委 员 会 主 席 艾 朗 卡（Air-
langga Hartarto）在大屏幕上
播出的演讲中表示，世界武
术功夫日是由国际武术联
合会（IWUF）发起的全球武
术和功夫庆祝活动，每年在
第一个周六或8月8日之后
举行。每年都以不同的主
题进行庆祝活动，为此，印
度尼西亚力争奥运会加入
武术比赛项目。

2022年，这是世界武术
与功夫日自2018年首次推出
以来的五周年庆祝纪念日。

作为国际武术联合会
的成员，印度尼西亚武术执
行委员会始终支持与庆祝
这个世界武术与功夫日。
事实上，在2019年的周年庆
祝纪念日，印尼武术通过视
频参与了活动，获得了国际
武术联合会对印尼所有武
术人士参与的特别赞赏，该
计划由200多个与国际武术
联合会于社交媒体平台虚
拟参加。 （亮剑）

世界各地都有武术活动
我国力争奥运会设置武术比赛项目

一群印度尼西亚武术执行委员会会员合影一群印度尼西亚武术执行委员会会员合影

【本报讯】西苏门答腊
省巴东市华人社区的“友
爱 协 会 ”(HTT) 举 办“ 红 白
节日”活动，旨在通过小微
企业加强民族主义意识，
以及推动社区经济。

周 日（14/8），巴 东 市
“友爱协会”副主席卢克曼
（Albert Hendra Lukman）表
示，举办“红白节日”的目
的旨在以包含各种活动的
节日形式庆祝印度尼西亚
独立 77 周年。

本届艺术节还设有时

尚、文化艺术、健康卫生等
领域的摊位。

54 个 小 微 企 业 于 8
月 13 日至 8 月 21 日在巴
东市“友爱协会”大厦举行
的“ 红 白 节 日 ”市 集 由 参
与。

卢 克 曼 指 出 ，这 种 集
市活动是每年是例行的，
但 自 新 冠 肺 炎 大 流 行 以
来，在过去两年都没有举
办过。新冠肺炎大流行影
响了生活的方方面面，不
仅是健康，而且，由于政府

实施的活动限制，经济也
受到了严重影响。我们希
望这种流行病会促使大家
继续推动经济复苏。这是
我们所做的努力之一。

卢克曼表示，“友爱协
会 ”成 立 至 今 已 有 159 年
的历史了，始终努力为巴
东和西苏门答腊省的人民
提供最好的服务。我们将
继续开展社会活动，以帮
助目前仍处于低迷状态的
民众的经济。

西苏门答腊省长马耶

帝（Mahyeldi Ansharullah）表
示，感谢“友爱协会”举办
的“红白节日”活动。这项
活动是正确的，以支持我
们国家在受到新冠肺炎大
流行的打击后，得以迅速
崛起和恢复。“红白节日”
活动呈现的多元化提醒我
们，我们的国家是多元化，
是由不同的种族、族群、语
言 组 成 的 。 我 们 崛 起 的
关键是利用这种多元化来
团结、协同和合作，推动我
们国家的发展。 （亮剑）

巴东华社举办红白节日活动
庆祝77周年国庆并推动经济发展

【本报讯】印度尼西亚
愿景研究机构(INFUS)执行
主 任 尤 素 福（Gde Siriana
Yusuf）评 估 说 ，自 从 菲 尔
迪·善波少将在谋杀约书
亚（J 中士）案涉嫌捏造事
实以来，民众对国家警察
提出了不少要求，不仅是
针 对 案 情 及 其 动 机 的 问
题，而且还要求将有关人
员从国警机构解职以平民
愤。

尤 素 福 指 出 ，民 众 的
要求也针对被认为是袒护
犯罪分子的“国家警察委
员会”委员，虽然民众没有
明确指出是什么人。

尤 素 福 还 评 估 说 ，目
前民众要求对善波少将领
导的“警察红白特遣队”的
行动和活动进行审计。虽
然，“警察红白特遣队”已
被总警长里斯提约将军解
散。

尤 素 福 周 六（13/8）表
示，社交媒体和主流媒体
中的公共权力似乎已经意
识到，谋杀约书亚中士的
主要问题不是高级警察官
员的个性，而是作为机构

的国家警察。这可以从民
众对调查人员或警察公共
关系的声明的负面反应，
以及试图将善波少将官邸
事件局部化，使之成为善
波准将私人的行为问题，
而不是国家警察机构的总
体行为问题。

尤 素 福 表 示 ，佐 科 维
总统和政治、法律和安全
统筹部长马福应该意识到
民众的呼声，即从另一个
角度看待在善波少将官邸
发生的事件。民众认为，
很明显，国家机构被用作
实施和掩盖严重犯罪的工
具。

民众在看待善波少将
官邸案件时的同质观点，
使得在 2019 年的总统选举
中两极分化的草根阶层团
结一致共同打击危害人类
的罪犯。这在收费公路 50
公里枪杀案中以前从未见
过 的 。 收 费 公 路 50 公 里
枪杀案，即是警方与前捍
卫伊斯兰阵线组织头目里
捷 西 合 的 保 镖 之 间 的 枪
战。里捷西合的六名保镖
在当时发生的枪杀事件中

丧命，参与枪战的两名警
察被法院判刑释放，理由
是“正当理由”与“宽恕理
由”，即自卫；而另一名参
与枪杀案的警察在审判前
死亡。

尤 素 副 认 为 ，这 种 在
社会中出现的观点是人民
力量，人民的意志归结为
国 家 警 察 机 构 改 革 的 愿
望。这可以说是“人民力
量 ”，即 是 全 能 人 民 的 意
志，突破社会差异的围墙，
将善波少将官邸丑闻成为
边沿村庄无时间限制的所
有 年 龄 段 民 众 的 普 遍 言
论。而迄今为止，民众的
各种思想和观点、不满和
痛苦的源泉就是，必须对
国家警察机构的进行全面
改革。

尤 素 福 评 估 说 ，佐 科
维与马福必须能够捕捉民
众渴望对国家警察进行改
革。两人都被要求不要低
估民众表达自己愿望的力
量。现在，那些一直在维
护国家警察成员不良行为
的人都保持沉默，被迫使
佐科维总统大声疾呼并命

令总警长揭露善波少将官
邸丑闻的民众舆论浪潮所
吓倒。若无民众和佐科维
总统的命令，善波少将官
邸丑闻无疑就像马副部长
所谓的“黑暗的一页”了。

尤 素 福 总 结 道 ，总 警
长实际上在这件事上有可
能在国家警察的历史上记
下自己是正直、勇敢与诚
实的总警长，就如闻名的
已 故 前 警 察 局 长 胡 庚
（Hoegen）。 如 果 ，里 斯 提
约想要进行警察机构的改
革，这都是可能的。在善
波少将官邸丑闻发生后的
3 天 时 间 内 ，延 迟 向 民 众
报告事情真相仍然是总警
长的责任。实际上，在指
挥链中，总警长的责任无
法得以实施，仍不能通过
对警官的任免与解散“警
察 红 白 特 遣 队 ”的 而 获
得。民众对一个更好的印
度尼西亚提出了更高的要
求 。 如 果“98 年 改 革 运
动 ”是 要 求 改 革 国 军 ，那
么，这次改革国家警察将
成为第二卷改革浪潮的精
神。 （亮剑）
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